



DMSB-Reg.-Nr.

Document-No. 02

BULLETIN N°. 2

Korrektur vom Bulletin Nr. 1 (Dokument Nr. 01) Correction of Bulletin N°. 1 (document n°. 01)

Anpassung der DKM-, DJKM- und DSKM-Ausschreibung Adaption of DKM-, DJKM- and DSKM-Regulations

Aus Sicherheitsgründen (Transport von Kraftstoff) wird Artikel 2.3 (Kraftstoff) der Ausschreibungen zu den DMSB-Karprädikaten 2014 geändert. Diese Änderung gilt ausschließlich für die Veranstaltung 12.-14.06.2015 in Genk (BEL).

For safety reasons (transportation of fuel), article 2.3 (fuel) of regulations of the DMSB-Karting-Championships 2015 is altered. This alteration is applied exclusively to the event 12-14/06/2015 in Genk (BEL).

„ 2.3. Kraftstoff

Es ist ausschließlich **Kraftstoff EUROSUPER 98** ~~Einheitskraftstoff der Marke Aral Ultimate~~ vorgeschrieben. Dieser ist an öffentlichen **ESSO-Aral-Tankstellen in Belgien** ~~des gesamten Bundesgebietes~~ zu beziehen.

Der Kraftstoff muss den CIK-Bestimmungen (Techn. Reglement Art. 2.21.1 sowie der DIN EN 228 (unverbleiter Otto-Kraftstoff) entsprechen.

...“

“2.3. Fuel

Only fuel **EUROSUPER 98** ~~of the make Aral ultimate~~, available at public fuel **ESSO Aral** stations all over the country of **Belgium** ~~Germany~~, may be used.

The fuel must comply with the CIK Regulations (Technical Regulations Article 2.21.1) and with standard DIN EN 228 (unleaded Otto fuel).

...“

Zusätzliche Information für alle Teams / Additional information for the Teams :

Die der Rennstrecke in Genk nächstgelegene **ESSO**-Tankstelle: **Esso "Bruno's Foodcorner", Steenweg 103, 3665 As** (BEL).

*The nearest station to the Genk race track: **Esso "Bruno's Foodcorner", Steenweg 103, 3665 As** (BEL).*

Datum / Date: **02.06.2015**

Genehmigung des ASN :
ASN authorization :



Copy to:



Offizielle
Officials



Veranstalter
Organiser



Bewerber
Entrants



Offizieller Aushang
Posting Board